
in 三洋製紙株式会社  

～参加者のご感想～  

 

出前講座実施報告

 

・お話がとても分かりやすく，今までより裁判

員制度に対する理解が深まりました。  

・裁判員に選ばれたとしたらぜひやってみたい

です。  

・裁判員に選ばれた時の心構えができたと思い

ます。  

 ・制度について時間をとって説明を受ける機会

がなかったので，貴重な機会となりました。  

・自分が選ばれた時にはできる限り調整して裁

判員を務めたいなと思いますし，自分の家族が

選ばれた時にも出来るだけ参加するように勧め

たいと思います。  

平成３０年９月２１日（金），三洋製紙株式会社において，裁判  

員制度の出前講座を行い，約２０名の方にご参加いただきました。  

講師の荒木裁判官から，裁判員制度の意義や鳥取の裁判員裁判の  

現状などについてお話しし，熱心に聴講していただきました。  

裁判員制度をご自身やご自身の会社のこととしてお考えいただける  

きっかけになったのではないかと思います。  

 


